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Xavier Solanas

LA GARRIGA

Treinta y cuatro alcaldes acuden al
Consell d'Alcaldes del Valles Oriental
El restaurante de Termes La Garriga fue el pasado lunes el escena

rio escogido para celebrar una nueva reunion del Consell dAlcal
des del Valles Oriental. En esta ocasion, de los 43 convocados, hu
bo una asistencia de 34 alcaldes

Los alcaldes del Valles Oriental, presididos par el presidente del
Consell y alcalde de La Llagosta, Antoni Riquez, no tenian en esta

ocasion ningun invitado especial y la reunion se concentro en debatir
cuestiones como las ordenanzas fiscales, las ayudas de comedor y la
reordenacion del territorio. La alcaldesa de La Garriga, Neus Bulbe

na, tuvo una participacion especial en su calidad de anfitriona. RdV

CANOVELLES

Convocan un acto contra el Cuarto Cinturon
La Plataforma No al Quart Cinturo a Canovelles (PNQCC) y la Comis
sio Sant Antoni Abat convocaron el pasado jueves en Can Palots a to

das las entidades del municipio para manifestar la voluntad de defen
sa del territorio ante los peligros y perjuicios que suponen proyectos
como la Ronda Valles (antes Cuarto Cinturon) y el desdoblamiento de
la C-17 (antes autovia de la Vall del Tenes). Tambien enunciaron las
altemativas que desde la PNQCC se han propuesto a los entes compe
tentes y se manifestaron otras propuestas de las entidades presentes.

El portavoz de la PNQCC, Eduard Garcia, y el presidente de la
cornision Sant Antoni Abat, Toni Calderon, manifestaron que ac

tualmente no tienen "ninqun indicador que haga pensar que la Genera
litat haya tomado medidas para garantizar que Canove!les no quede doble
mente afeaada par estas dos grandes infraestructuras". Par este motivo,
presentaron la Passejada Popular que tendra lugar el domingo 23
de noviembre para sefializar los lugares amenazados par el PIa Terri
torial Metropolita de Barcelona. La Passejada empezara a las 8:30
frente al minigolf de Can Duran y terminara a las 13:30.

La organizacion pretende asi "llamar la atencidn de todo el mundo an

te la amenaza que supone la construccidn de estas dos vias, en un acto rei
vindicativo que servird tambien para conocer el municipio, fortalecer la her
mandad entre entidades y ciudadanos y caminar juntos para un futuro me

jar de nuestros hijos ", E. M.

LLI�A D'AMUNT

Presentan a los ciudadanos
las 96 viviendas de proteccion oficial
El Ayuntamiento de Llica dAmunt ha convocado para los proxi
mas lunes y martes, dia 24 y 25, dos sesiones informativas para
presentar el proyecto de construccion de 96 viviendas de protec
cion oficial. El lunes la sesion de hara en el Centre Civic de Ca

lArtigues y el martes en el Centre Civic de Palaudaries.
El pasado mes de octubre, la Empresa Municipal dObres (EMO),

finalizo el proyecto ejecutivo para la construccion de 96 viviendas

protegidas en el municipio, 32 de ellas en Can Salgot y 64 en Ca

lArtigues, Ambas promociones piiblicas sumaran un total de 8.670
metros cuadrados y tendran un coste de 11 millones de euros. RdV
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PARETS

Las obras del CEIP Pompeu Fabra serin
licitadas en el 2009
El Departament dBducacio de la Generalitat se ha comprometido a

sacar a licitacion las obras de ampliacion del CEIP Pompeu Fabra a

10 largo de la primavera del 2009. Esta es una de las conclusiones,
segun ha informado el ayuntamiento de Parets, de la reunion que
hace unos dias mantuvieron con responsables del Departament y en

el que participaron tambien representantes de los padres. El Ayun
tamiento, ademas. afiadio que si el gobiemo autonomico no asume

su compromiso, 10 hara el consistorio "can el objetivo de garantizar que
la licitacion y el inicio de las obras se haga durante el 2009 y no se demore
mas". La actuacion tendra un periodo de ejecucion de 14 meses, de
bido a la dificultad suplementaria que representa el que la escuela

vaya a estar en funcionamiento durante todo el tiempo. RdV

LA ROCA

Los vecinos de La Torreta tampoco son

favorables al cambio de dia del mercado
Los vecinos presentes el pasado lunes en el Centro Cultural de La

Torreta dieron su opinion. A diferencia de la semana pasada en La

Roca, la presentacion del estudio sabre los mercados no sedentarios,
transcurrio can normalidad. La autora del estudio. Carolina Costa,
esta vez no tuvo que ser escoltada par la policia municipal.

Como ocurriera en las anteriores presentaciones -Santa Agnes y La
Roca- el momenta dave de la presentadon fue las preguntas de los
vecinos. A todos les parecio bien el estudio presentado. Sin embargo, no

estuvieron de acuerdo que el ilia de mercado pasara del martes al vier

nes. Consideran que no debe modificarse el ilia y sf darle un impulso.
Actualmente el mercado no sedentario de La Torreta tiene cuatro

paradas. Insuficiente para este municipio. Los vecinos pidieron a los

representantes del Ayuntamiento que permitieran la entrada de nue

vas paradistas y que impulsaran la continuidad del mercado el mar

tes. Si todas estas medidas no surgen efecto, estan de acuerdo en cam

biar el ilia, pero no antes.

Algunos paradistas se quejaron de la poca informacion recibida, par
parte del Ayuntamiento, sabre la presentacion del acto. Elias son los
mas afectados, pues pierden un ilia de trabajo.

Una vez hecha la presentacion en los tres municipios de La Roca,
se colgara todo el estudio en la web del Ayuntamiento. El consistorio
tiene una patata caliente en su tejado. Si bien es cierto que los habi
tantes de los tres municipios de La Roca consideran insuficientes los
mercados no sedentarios. no opinan 10 mismo sabre el cambiq de ilia.
Algunos vecinos, que no se sentfan identificados'con la encuesta lle
vada a cabo par Carolina Costa, pidieron que se les preguntara a

todos los vecinos sabre el ilia de mercado. La decision de la mayoria
dana mas fiabilidad sabre la conveniencia a no del cambia.

Se tome a no la decision de cambia de ilia, a se decida admitir nue

vas paradistas e impulsar el dia ya establecido, 10 cierto es que la deci
sion final no gustara a todo el mundo. C. A.

MOLLET

Mollet tendri un bus directo a la UAB el 2009
El ana que viene Mollet del Valles contara con un servicio de autobiis
directo a la Universidad Autonoma de Barcelona. El secretari de
Mobilitat de la Generalitat de Catalunya, Manel Nadal, ha dado a

conocer esta noticia despues de que la semana pasada el centro uni
versitario presentase su nuevo plan de movilidad que incluye la crea

cion de una estadon central de autobuses (un "hub") que empezara a

funcionar e1201l. La puesta en marcha de la nueva linea es una peti
cion que el Ayuntamiento de Mollet hace tiempo que viene exigiendo
a la Generalitat. De hecho en febrero del 2008 el consistorio presento
alegaciones al PIa de Transports de Viatgers de Catalunya para solici
tarla. El alcalde de la ciudad, Josep Monras, se ha rnastrado satisfecho
con la iniciativa pero ha recordado que la mejor solucion para conec

tar Mollet con la UAB es la habilitacion de la linea ferroviaria Mollet -

El Papiol para pasajeros. El nuevo plan de movilidad del centro uni

versitario tambien contempla la creadon de otras lineas de autobus
como la que unira Sant Feliu de Codines, Caldes de Montbui y Palau
solita i Plegamans can la DAB a la que pasara par La Llagosta. Ademas
la linea de Granollers se ampliara hasta Cardedeu. N. V.
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